## Comunicado DE PRENSA



Manizales, 29 de diciembre de 2021

La Secretaría de Hacienda de Manizales se permite corregir la información publicada por el periódico La Patria en su *Indicador de la semana*, en el que se señala la distribución del gasto total municipal 2020.

En la gráfica publicada por el medio de comunicación, ayer 28 de diciembre y elaborada por la iniciativa **Manizales cómo vamos**, aparece trocado el porcentaje de inversión con el de funcionamiento, dando una idea equivocada de la ejecución presupuestal. Muestra como funcionamiento lo que en realidad corresponde a inversión.



Gráfica elaborada por Manizales cómo vamos y publicada por el periódico La Patria







## Comunicado DE PRENSA



John Alexander Alzate Quiceno, secretario de Hacienda, aclaró que el 79% de los gastos del municipio fueron destinados a gastos de inversión, mientras que el 18% señalado por el gráfico obedece a los de funcionamiento.

"La Alcaldía de Manizales, de cada \$100 invertidos, 79% lo destinó a inversión y no a funcionamiento como se muestra en la gráfica. Por eso, es importante solicitar la corrección, para no generar confusión en la ciudadanía y que se tenga presente la eficiencia que hay con la inversión de los recursos públicos en Manizales", explicó el funcionario.

La Secretaría de Hacienda espera la debida corrección de esta información, tanto de parte de la iniciativa Manizales cómo vamos, como del periódico La Patria.

Gracias por la difusión.

Unidad de Divulgación y Prensa Alcaldía de Manizales.